

Stadt Fürth  
Oberbürgermeister  
Dr. Thomas Jung

per Mail

Fürth, den 04.08.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden **Antrag**:

Der Belag am Schlossvorplatz in Burgfarnbach wird erneuert. Die Verwaltung prüft dazu die finanzielle Unterstützung durch Städtebauförderung. Vorschläge eines möglichen Belags, sowie die Gestaltung, werden dem Stadtrat zur Abstimmung vorgelegt.

**Begründung:**

Schon seit vielen Jahren zeigt der Schlossvorplatz Mängel im geteerten Belag auf. Die Löcher und Risse werden durch winterliche Korrosion Jahr für Jahr mehr. Das Schloss zu Burgfarnbach ist eine der „ersten Adressen“ in Fürth und wird u.a. als besonderer Rahmen für Trauungen und für kulturelle Zwecke zur Verfügung gestellt. Der schlechte Zustand des Vorplatzes ist solchen Ereignissen nicht würdig!

Mit freundlichen Grüßen



Maximilian Ammon  
Fraktionsvorsitzender